

Con más de 350 participantes se realizó la tercera Corrida Internacional Tabsa

● La competencia, en Porvenir, incluyó un sistema de cronometraje eléctrico contemplando categorías de 10K, 5K, y Recreativa.

Todas las expectativas de los organizadores fueron superadas durante la realización de la tercera versión de la Corrida Internacional Tabsa, evento que se desarrolló este domingo 5 de enero en la capital de Tierra del Fuego con la participación de más de 350 deportistas provenientes desde Brasil, Uruguay, Argentina y Chile.

Así lo destacó Alejandro Almonacid, gerente de Operaciones de Tabsa, quien calificó este evento deportivo como “de alto y positivo impacto”. El ejecutivo destacó que con esta actividad “aportamos a la comuna de Porvenir con un evento que año a año va sumando más

participantes, a lo que se agrega que se ha transformado en una corrida internacional”.

El alcalde de Porvenir, Gabriel Parada, en tanto, destacó la organización de este evento deportivo: “Tuvo mucha participación, mucha gente de todas las edades. Esperemos que sea el inicio de muchas actividades en verano”.

La competencia incluyó un sistema de cronometraje eléctrico, contemplando categorías de 10K, 5K, y Recreativa.

Antes de partir

En la terminal de Bahía Chilota, desde donde se inició la competencia a las 11:30 horas, la porvenireña Karen

Alvarado, quien actualmente reside en Puerto Natales, dijo sentirse muy orgullosa de participar: “Salimos a las cuatro de la mañana desde Puerto Natales para embarcar en Tres Puentes en Punta Arenas”, explicó con entusiasmo.

Soledad Chelech, en tanto, comentó que “partí corriendo hace 4 meses y voy a todas las carreras que puedo, no se siente el frío”. Otro competidor, Fabián Mancilla, dijo que “me gusta mucho el deporte, pero es la primera vez que me anoto en una carrera”.

La argentina Nancy Páez, de Río Gallegos, destacó la organización del evento, al que calificó de “muy prolijo”. También destacó que antes de arribar a Porvenir aprovechó de “conocer la experiencia de cruzar el Estrecho de Magallanes”. Hizo hincapié en la gratuidad del evento y que “se ve el esfuerzo por atraer, no solamente al deportista, sino al turista”.

Los ganadores

Juan Echeverría, ganador en la categoría todo competidor varones en 10K señaló que la ruta de la competencia fue “muy dura, con harta subida” y calificó a la organización como “muy buena, con una señalización excelente”.

Daniela Martínez, de Río Grande, fue quien se impuso por segundo año consecutivo en General Damas de 10K. “Estaría bueno poder vol-



GEDIDAS



ver a participar”, dijo tras la prueba.

Edison Fernández, campeón por segundo año consecutivo del 5K, manifestó que “este es mi tercer año que participo, con ganas de mejorar. El tiempo nos acompañó, es una linda carrera y espero que la sigan organizando”.

Aprovechando un viaje familiar, Leonardo Barrella,

uruguayo de 64 años, se inscribió en la Corrida Internacional de Tabsa. “Hace 30 años que había estado en Magallanes y quise participar de este evento porque no conocía Porvenir”, resaltó.

Finalmente, desde Tabsa se agradeció el respaldo de la Ilustre Municipalidad de Porvenir, la Armada de Chile, los patrocinadores

Gasco Magallanes, Recasur, Edelmag, Constructora Vilicic y Zona Austral, además de la colaboración de la Frutería Patricio Díaz.

Los resultados de la competencia se pueden revisar en my.raceresult.com/322086/ y las fotografías del evento estarán disponibles a partir del lunes 6 de enero en www.tabsa.cl